



25.05.2012

Denkmal-Geld geht an Papierfabrik

Bundesprogramm stellt 25 000 Euro bereit

HOHENOFEN - 95 000 Euro aus dem Denkmalschutz-Sonderprogramm des Bundes fließen in die Region. Auf Initiative der SPD-Bundestagsabgeordneten Dagmar Ziegler wird die Sanierung der Kirche Alt Krüssow in Pritzwalk mit 70 000 Euro gefördert. Für den Erhalt der einstigen Papierpatentfabrik in Hohenofen gibt es 25 000 Euro. Dagmar Ziegler überbrachte die gute Nachricht am Mittwoch. „Für die engagierten Ehrenamtlichen um Christoph Steinhauer und Ute Fürstenberg in Hohenofen und für Pritzwalks evangelische Gemeinde und den Förderverein um Uwe Dummer freut mich die Zusage sehr – die beiden Initiativen haben sich das verdient!“ Bei beiden Projekten steht jeweils eine Dachsanierung an. Die historische Papierpatentfabrik ist die europaweit einzige komplett erhaltene Anlage ihrer Art. „Das sind gute Nachrichten“, sagte Ute Fürstenberg für den Verein Patent-Papierfabrik, „das spornt uns an, in der Region weiterzumachen“. (pm)

 0 tweet

Ihre Meinung ist gefragt!